



**Ni pausa  
NI cancelación  
DE INVERSIONES en  
México: *Ebrard***





# Ni pausa NI cancelación DE INVERSIONES en México: Ebrard Casaubón

TANY ACOSTA/EDITH ROMERO

❗ **No hay pausa ni cancelación de inversiones en México, por el contrario, más interés**", afirmó **Marcelo Ebrard Casaubón**, próximo **secretario de Economía** al dar a conocer que el **15 de octubre**, **Claudia Sheinbaum Pardo**, como **presidenta de la República**, encabezará el encuentro binacional **CEO Dialogue**, con la participación de alrededor de **45 grandes empresarios de Estados Unidos y México**, donde se despejarán dudas en torno a la **reforma al Poder Judicial**.

El próximo gobierno "**empezará fuerte y va a traer más inversiones**", afirmó, y desestimó "**esta especulación de que se van a cancelar las inversiones. No lo estoy viendo, no es la información oficial, porque ya lo sabíamos. Lo que existe es interés de venir el 15 de octubre, estar aquí en México, conocer a la primera presidenta del país, que también les llama muchísimo la atención en todo el mundo. Conocer cuáles son las políticas que van a seguir del nuevo gobierno**", dijo.

**Ebrard Casaubón** afirmó que se mantienen los **45 mil millones de dólares** de inversión confirmados para este año y espera que en la reunión se anuncie más.

A ese encuentro acudirán directivos de las principales empresas -que anualmente se reúnen- y subrayó que "**México es sumamente competitivo**" y así lo ven también en Europa. Dijo que hay certidumbre para todos, incluso empresarios nacionales. "**Será el primer**

evento empresarial binacional del próximo gobierno. Tenemos confirmados hasta este momento más o menos **45 grandes empresas**, de las cuales ya están en México más o menos **30**, y las otras, o van a hacer anuncios de inversión o se van a instalar en México a partir de **2025**".

Hemos tenido muy buena convocatoria, y dijo que le presentó a **Sheinbaum** la lista de las firmas que me han confirmado.

Por la parte mexicana estará el **Consejo Coordinador Empresarial**, el **Consejo de Empresas Globales**, **American Chamber-co-organizadora del encuentro**- "y ese día va a haber una presentación importante, de cuáles son las líneas que vamos a seguir para atraer la inversión proveniente no solo de **Estados Unidos, también de Alemania, Italia, Japón, de otros países**".

**Precisó que será diálogo directo**, "con todos los puntos que se tengan que tratar, desde energía, cómo va funcionar la instrumentación de la reforma judicial... Les haremos ver que en **Estados Unidos** ha habido elección de jueces desde hace muchos años. **Desde luego que hemos tomado muy en cuenta las experiencias que han tenido por allá. Serán buenas noticias para México**", finalizó el ex canciller.

## CANCELAN INVERSIONES EN MÉXICO POR REFORMA JUDICIAL; SE VAN A TEXAS Y HONDURAS: COPARMEX

La incertidumbre que vive el país está provocando que se cancelen inversiones y se vayan a otros destinos como **Texas** y **Honduras**, aseguró **José Medina Mora**, presidente de la **Coparmex**.

"Se están cancelando proyectos de inversión, se están yendo a otros países, es notable cómo el **estado de Texas** ha podido atraer mucha inversión que podría haber llegado a **México**."

"De **Ciudad Juárez** (Chihuahua) han salido **14 maquiladoras en el sexenio**, sólo este año se han perdido **44 mil empleos**", comentó el dirigente empresarial al ser cuestionado sobre los efectos que tendrá la **reforma al Poder Judicial** que ya fue publicada.

Sobre este tema tam-



José Medina Mora

bién agregó que una maquiladora tenía pensado construir dos plantas en **México**, pero finalmente decidió irse a **Honduras**.

"**Ya estamos viendo las consecuencias de incrementar la incertidumbre jurídica. Hay inversiones que se detienen, se cancelan o se van a otros países**", comentó después de la inauguración de la "**Feria Internacional de Innovación y Emprendimiento 2024**".

Comentó que también existen empresas internacionales establecidas en **México**, cuyos corporativos han decidido que no quieren invertir más en el país.

"La aprobación de la reforma al poder judicial viola lo que acordamos en el **T-MEC** y esto traerá consecuencias, los gobiernos de **Estados Unidos y Canadá** podrán hacer una solicitud de información y posteriormente convocar a un panel internacional, que si lo convoca lo vamos a perder y eso traerá consecuencias para el **país**", anticipó.

Consideró que es lamentable que el partido en el poder (**Morena**) no haya escuchado a la oposición, a los expertos, ni a los trabajadores del **Poder Judicial**, y que eso se debe a que tiene la mayoría calificada en el **Congreso**.

"El uso que han dado a la mayoría calificada es de aplicar la aplanadora, no escuchar a la oposición."

Llevábamos más de **40 años** en el país de que los cambios a la Constitución eran consensuados con la oposición.

"**Parece ser que la intención de Morena y sus aliados es aplicar la aplanadora, tanto en la Cámara de Diputados como en la de Senadores. Estamos de regreso en el país como el México de los 70 que no había contrapesos ni órganos autónomos**", afirmó el líder empresarial.

